
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO
  

Botucatu, 18 de outubro de 2023.

Imo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 328, aprovado em Sessão Ordinária de 12/06/23, de autoria do

vereador Silvio - Republicanos, sobre planejamento para a aquisição de aquecedores de ambiente, bem

como equipamentos umidificadores para atender crianças de nossos Centros de Educação Infantil e

Creches informo que:

1. Os aquecedoresjá estão licitados e que havendoa solicitação da Unidade Escolar. faremos

a aquisição;

2. Os umidificadores não temos solicitação de compra de nenhuma Unidade Escolar, mas

caso haja real necessidade,havendo orçamento e planejamento, faremos a aquisição.

Respeitosamente,

XCAR AA ma eee
Oféndia Maria Gabriel

Secretária Municipal de Educação


